

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diambil oleh peneliti, dapat disimpulkan:

Wisata alam Air Terjun Grenjengan Sewu merupakan wisata yang ada di desa Jrahi kecamatan Gunung Wungkal kabupaten Pati. Wisata air terjun tersebut adalah wisata alam yang diunggulkan di desa Jrahi karena mempunyai keindahan alam yang sangat asri yang dapat diminati oleh wisatawan. Air terjun Grenjengan Sewu. Dalam mengembangkan wisata alam Air terjun Grenjengan Sewu terdapat strategi-strategi yang akan digunakan yaitu A4 yang terdiri dari Atraksi, Aksesibilitas, Akomodasi, dan Ancillary.

Berdasarkan strategi pengembangan wisata alam air terjun Grenjengan Sewu di desa Jrahi yang digali melalui faktor pendukung dan penghambat yang di pecahkan melalui teknik analisis SWOT yang menggambarkan adanya faktor-faktor yang mempengaruhi keberhasilan mencapai tujuan tersebut. Berdasarkan hasil analisis dan perumusan strategi yang telah dilaksanakan maka alternative yang dijadikan rumusan dalam pengembangan pariwisata yaitu wisata alam air terjun Grenjengan Sewu antara lain: (1) Strategi menggali potensi wisata alam air terjun grenjengan sewu untuk meningkatkan daya tarik wisata yang dikembangkan pada wisata air terjun Grenjengan Sewu adalah melakukan promosi pariwisata melalui media sosial dan elektronik. (2)Strategi meningkatkan dukungan pemerintah dinas pariwisata bertujuan mengembangkan wisata alam Air Terjun Grenjengan Sewu. (3)Strategi meningkatkan penggandaan fasilitas akomodasi di sekitar wisata Air Terjun Grenjengan Sewu. (4) Mengoptimalkan aksesibilitas menuju objek wisata Air Terjun Grenjengan Sewu Jrahi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis terkait Strategi pengembangan pariwisata kecamatan Gunung Wungkal kabupaten Pati (Studi kasus wisata alam air terjun Grenjengan Sewu di Jrahi), adapun saran yang dapat diberikan dalam penelitian ini adalah:

1. Pemerintahan Desa

Diharapkan pemerintahan desa dapat memberikan dukungan yang lebih terhadap pengembangan pariwisata desa Jrahi terutama pada wisata alam unggulan yaitu Air Terjun Grenjengan Sewu, yang paling di pentingkan yaitu membantu menarik pemerintahan Dinas Pariwisata untuk mengkontribusikan dana pada Wisata Alam Air Terjun Grenjengan Sewu.

2. Pengelola Pariwisata

Diharapkan dapat lebih bisa meningkatkan daya tarik wisata alam Air Terjun Grenjengan Sewu agar para wisatawan lebih tertarik untuk mengunjungi. Begitu pula lebih bisa meningkatkan pengembangan pengelolaan wisata Air Terjun Grenjengan Sewu sehingga Visi pariwisata dapat terwujud dengan baik.

3. Masyarakat Desa

Diharapkan masyarakat desa Jrahi dapat berkontribusi atau kerja sama lebih baik lagi dalam membantu pengembangan pariwisata di desa Jrahi terutama wisata alam air terjun Grenjengan Sewu dan masyarakat dapat memanfaatkan manfaat yang besar dari adanya strategi yang dibuat.

4. Peneliti Selanjutnya

Penelitian tentang strategi pengembangan pariwisata di desa Jrahi terutama wisata alam Air Terjun Grenjengan Sewu ini masih perlu adanya penelitian lebih lanjut untuk mengetahui perkembangan bagaimana kondisi wisata air terjun Grenjengan Sewu, maka perlu adanya penelitian di desa Jrahi bertujuan agar lebih banyak dibaca oleh orang.